

Neue Farbe für den Schulhof

BOCHOLT (hl) Recht farblos und langweilig: So sah es auf dem Schulhof der Clemens-Dülmer-Schule schon längere Zeit aus. Die alten aufgezeichneten Hinkelkästchen waren nur noch schemenhaft zu erkennen und auch von der Witterung stark abgenutzt.

Nachdem die Stadt Bocholt „grünes Licht“ zur Bemalung des Schulhofes gab, trafen sich am vergangenen Samstag einige Lehrer und etwa 25 Eltern mit ihren Kindern, um die Gestaltung selbst in die Hand zu nehmen. Bis zum Mittag wurden erst die weißen Randlinien gezogen, anschließend wurde dann mit viel bunter Farbe alles aufgehübscht.

„Die Kinder der Clemens-Dülmer-Schule können sich nun über einen schönen bunten

Schulhof mit vielen neu aufgemalten Spielmöglichkeiten für die Pausen und den Bereich der Ganztagschule erfreuen“, teilt Schulleiter Benedikt Brömling zufrieden mit.

Die rund 450 Euro für die Anschaffung von Farben und Pinseln für die Malaktion hat der Förderverein der Clemens-Dülmer-Schule zur Verfügung gestellt.



Für die Freiwilligen gab es am Samstag viel zu tun.

FOTO: CLEMENS-DÜLMER-SCHULE